

学校のこと、まちづくりのことなど、多岐にわたって意見交換しました

一部、ご紹介します。

(学校・園のこと)

- 給食費無償については非常にありがたく感じています。しかし物価高騰が続く中、どれだけ今の給食の質を守っていってくれるのかが不安です。また、給食の米食について、今は週4で米が提供されているが、今後はどうなっていくのか心配です。
- 保育所の配置基準について国の基準が変わりましたが、市も取り組んでほしいと思っています。
- 万博への遠足についても心配です。
- 給食の質は守りたいと考えています。また、保育所の配置についての問題点は保育士の確保にあることから、現在、大東市では保育士への給付制度などに取り組んでいます。万博は、子どもの安心安全が最優先であり、その点を踏まえて下見に行った先生の判断や校長の判断を大切にしています。

(まちのこと)

- 津の辺、南津の辺付近は坂が多いのと道がでこぼこしているので車椅子やベビーカーが通りにくく非常に危ないと感じます。また、楠の里の道路はひび割れが多く、雨上がりの日はその部分が浸水しているので非常に不安になります。
- 深野児童センター跡地について、深野、津の辺、楠の里の辺りは子供や高齢者、若者が集える場所がないため、そういった場所に活用できればいいと思います。
- 大東市内の環境整備はとても重要です。危険箇所について、一番よく知っておられる皆さんから教えていただければありがたいと思っています。

(介護のこと)

- 在宅ケアについて、最後は自宅で過ごしたいと思っている方もいると思うので、在宅ケアをもっと充実できればいいかと思っています。また、施設への入所は費用が高くて入れない、順番待ちで入れないという声も多く聞くため、利用のしやすい介護保険制度になってほしいと思っています。
- 介護の人材不足については課題と考えています。在宅介護をするために仕事を辞めざるを得ないという人をなくしていきたいと思っています。有料老人ホームに入る人も増えています。昔に比べて特別養護老人ホームは入りやすくなっていますが、家庭の事情やその人の身体状況で順番が変わることもあります。特別養護老人ホームの順番待ちの間に別の施設に入ることもできますので、様々なアドバイスを受けるためにも、早めに市や地域包括支援センターに相談していただければと思います。

(公園やバスのこと)

- 南津の辺には公園が少ないです。公園は災害時の避難場所にもなると思うので広い公園を増やせないかと思っています。また、津の辺周辺にはバスが走っていないので、少人数が乗れるような小さいバスでもあれば嬉しいです。
- 新しい土地に公園を作ることは、騒音問題など、周辺地域との様々な問題が発生するため、非常に難しい問題です。ただし、避難所については企業と協定を結ぶことで、災害時の食料提供や場所の提供をしてくれる企業もあると思いますので、今後もっと周知していきたいと思っています。